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Leite materno é mais que |  amor, é saúd^
“Amamentar é vjs 

magnífico, até me 
emociono para falar. é  
um momento único da , 
mãe com a crian çajit^
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■CARINHO - Micheü- 
Renata Maganha de 
Oliveira amamenta a 
pequena Micaelli

Sindicato ameaça 
parar os Correios

Segundo entidade, proposta feita pela Empresa de Correios e Telégrafos será rejeitada 
hoje por classe trabalhadora; negociações seguem, mas greve não está descartada

O Sindecteb não descartou a possi
bilidade de iniciar uma greve nos pró
ximos dias caso uma nova proposta não 
seja apresentada pela ECT. Segundo o 
presidente da entidade, José Aparecido 
Gimenes Gândara, uma pesquisa pré
via com os trabalhadores indica que o 
reajuste de 3% proposto pela empresa 
deverá ser rejeitado em assembleia que 
acontece hoje, às 17h30, no Sindicato

dos Ferroviários de Bauru. “Nesta pro
posta a empresa não está corrigindo 
nem a inflação do último ano, que foi 
de 5%, e nós temos outras demandas 
como a contratação de funcionários e 
melhoria nas condições de trabalho 
que sequer foram citadas pela ECT", 
declarou. Gândara declarou que após 
a rejeição da proposta uma nova roda
da de negociações deverá ser iniciada e

caso a empresa não atenda as reivindi
cações uma greve pode ser deflagrada. 
A última paralisação da classe ocorreu 
em 2011 e durou 28 dias, dificultando 
entrega de correspondências e enco
mendas. O movimento grevista de 
entidades federais poderá chegar aos 
Correios, após atingir universidades, a 
Anvisa e a Polícia Federal, que parali
sou suas atividades também em Bauru.

IMPOSTO DE RENDA

Receita libera 
consulta ao 3° lote ®

LITERATURA

Espíritas fazem feira 
do livro em Agudos 
e Macatuba

No próximo final de semana, 
M acatuba e Agudos organizam a 1® 
Feira do Livro Espírita. Em Macatu- 
ba, o evento será realizado no sába
do, das 9h às 15h, na Rodoviária da 
cidade. Já em Agudos, a Feira será 
no sábado das 9h às 18h e domingo 
das 9h às 12h, na Praça Tiradentes. 
Segundo Paulo Rogério Marzanatti, 
organizador da Feira, o evento pos
sui mais de 600 opções.

GRIPE s u í n a

Saúde reforça 
campanha_______ Ç)

MATA CILIAR

Agudos sedia 
seminário 
ambiental regional

O Instituto Ambiental Vidágua 
e o Instituto Pró-Terra promoveram 
nesta terça-feira, dia 7, no auditó
rio da Acira, o segundo seminário 
da Campanha “Da Mobilização à 
Floresta" financiada pelo Fehidro 
(Fundo Estadual de Recursos H ídri
cos). Representantes das cidades de 
Agudos, Borebi, Lençóis Paulista, 
Macatuba, Areiópolis e São Manuel 
participaram  do encontro. (Aí

ADM INISTRAÇAO

Saae vai investir meio milhão em ampliação
O Saae de Lençóis Paulista preten

de investir mais de meio milhão de 
reais na ampliação de sua sede admi
nistrativa. O objetivo da obra é melho
rar as condições de trabalho dos ser
vidores da autarquia -  já que o prédio 
é anterior a criação de diversos depar
tamentos como recursos humanos e 
engenharia -  e melhorar as condições 
de acessibilidade para o público que 
depende dos serviços do órgão. O va
lor estimado da obra é de R$ 550 para 
a construção de dois pavimentos totali
zando 484 metros quadrados.

TERCEIRA COLUNA

Linamara confirma 
presença nos Melhores

A Secretária dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, doutora Linamara 
Rizzo Bapttistela, confirmou presença 
na Festa Melhores de 2011, promovi
da pelo jornal O ECO, que acontece 
no sábado dia 18 de agosto, no Clube 
Marimbondo. A secretária de Estado 
receberá o troféu Mulher do Ano, em 
virtude do seu apoio a Adefilp (Asso
ciação dos Deficientes Físicos de Len
çóis Paulista) e dedicação em promo-

ver a entidade. A secretária fez questão 
de confirmar presença no evento, mes
mo tendo agenda com o governador 
Geraldo Alckmin (PSDB) no domingo 
pela manhã. O apoio da secretária não 
se limitou a divulgação do nome da 
Adefilp Brasil afora. A secretária foi 
responsável pela destinação para mais 
de R$ 900 mil para construção de área 
polidesportiva e Centro de Reabilita
ção na Adefilp.

AGUDOS

Comtur lança 
mais quatro 
roteiros turísticos

A Prefeitura Municipal e o 
Comtur (Conselho Municipal de Tu
rismo) lançaram mais quatro roteiros 
no projeto City Tour, que incluem o 
Caminho Aventura, Histórico, Rural 
e Ecológico. As visitas são acompa
nhadas por monitores que contam 
as histórias e peculiaridades de cada 
atrativo e local visitado. Cada city 
tour temático pode ser feito em gru
pos a partir de dez pessoas.
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ã E hora de preservar
A preservação do planeta Terra 

passa por várias etapas. Uma delas 
é não poluir o ar em que vivemos. 
Outra é evitar o uso de produtos 
que prejudiquem o solo. A mais im
portante talvez seja a mais difícil. 
Preservar o que temos. O resultado 

da Rio+20 que o diga. Esta se 
mana, um seminário promovi
do por ONGs ambientais tentou 
discutir a preservação do que 
restou das nossas florestas e a 
recuperação da mata ciliar.

O evento reuniu oito municí
pios, mas o público foi pequeno. 

Cerca de 30 pessoas participaram 
do encontro para falar sobre um 

assunto que é muito importante. 
A mata ciliar garante a preser

vação de nossos rios e em tempos 
que a água doce está desaparecendo. 
O mundo sabe disso.

Saber é apenas um detalhe. Sa
bemos, mas esperamos o que o 
governo vai fazer para resolver o 
problema. E você ai em casa? Está 
preocupado com isso? Sim, então faz 
o quê? Usa sacola retornável, evita o 
desperdício de águia limpa e tratada, 
cuida de suas terras e cultiva sem 
destruir o que está no seu entorno? 
Separa o lixo reciclável? Compra re
frigerante em garrafa retornável?

Muita coisa? Pois é, se cada mo
rador do planeta Terra não se cons
cientizar que precisa fazer a sua par
te fica difícil. Podemos morrer sem ar 
e com sede. E isso ninguém merece.
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M arcos A parecido  de Toledo
é advogado, empresário e teólogo

Em tudo para dar certo, requer al
guns segredos. No casamento, 
principalmente não é diferente. 

Existem casamentos que duram uma 
vida, outros alguns anos e, infeliz
mente, outros alguns dias apenas. 
Evidente que os planos de Deus para 
o matrimônio devem durar uma vida: 
"o que Deus uniu, não separe o ho
mem", isto é, apenas a morte pode 
separá-los. A separação, ainda que 
amigável, será sempre traumática, 
deixando sequelas para a toda a vida, 
especialmente quando há filhos.

Os pais podem se ajeitar posterior
mente, mas os filhos jamais aceitarão 
viver longe de um deles, muitas vezes 
criados por quem não é pai ou não é 
mãe. Tudo isso, deve ser motivo de 
profunda reflexão para quem está às 
vias de uma separação. Se este for o 
seu caso, pense nas seguintes dicas.

Primeiro: É sempre importante, 
abrimos mão de buscar a satisfação 
pessoal em troca da satisfação do ou
tro e da família. Cada qual deve abrir 
mão de sonhos e desejos pessoais, 
para investir no outro e nos filhos.

Segundo: procurar manter valores 
morais que norteiem nossos compor
tamentos e decisões. A prioridade na 
saúde e educação dos nossos filhos, 
se por um lado nos limita, por outro 
nos traz enorme satisfação nos re-

sultados em suas vidas para que se 
mantenham íntegros e cheios de ex
pectativas. Certamente esses mes
mos valores devem impedir de tomar 
"atalhos" ou aceitar negócios que po
dem comprometer a boa caminhada.

Terceiro: a vida é cheia de erros 
e acertos, assim será no casamen
to. Apesar dos erros de um para 
com o outro, a consciência deverá 
estar sempre aberta ao perdão mú
tuo. Não importa o quanto um tente 
mudar o outro, o importante é que 
a tentativa de mudança venha do 
coração, senão, de nada vale. E isto 
há de ter como verdade que só Deus 
muda as pessoas.

Quarto: Em quaisquer circuns
tâncias nunca esqueça a pequena/ 
grande frase: "eu te amo", ainda que 
as emoções não encontrem corres
pondência nas palavras. Esta frase 
deve ser dita sempre, independente 
do saldo da conta bancária, se faz 
frio ou calor, se há saúde ou doença, 
se está feliz ou triste. O importante 
é declarar esse sentimento ao outro 
todos os dias, consciente de que tudo 
passa, seja tribulação ou momento 
feliz, entretanto, o amor permanece 
(iCo.i3:8). Como ensina o apóstolo 
Paulo: "não julgue ter alcançado, mas 
prossiga sempre para o alvo".(Fp. 
3:13/14). Nunca entregue os pontos e 
lembre-se que problemas e desafios 
sempre irão existir, mas, o amor tudo 
suporta e tudo vence.
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Palavrão
Fernando Darcie,
29, é publicitário.

O ntem, na TV, o repórter lançou 
à atleta, que havia acabado de 
chegar em último lugar e ser eli

minada da prova que competia nos Jo
gos Olímpicos, a cretina e corriqueira 
pergunta:

- Como você avalia seu resultado? 
A resposta foi objetiva, sincera e 

óbvia; mas, mesmo assim, chocante:
- Foi uma m...
Os comentaristas da TV, no estú

dio, se indignaram:
- Que deselegância! Que horror! 
Engraçada a esterilização de al

guns meios de comunicação. Sua lin
guagem artificial se torna desconfor
tável para âncoras e repórteres, que 
têm de achar os palavrões que ouvem 
e proferem em seu dia-a-dia algo ab
surdo. Claro que o palavrão deve ser 
evitado, mas não precisa ser demoni- 
zado. O mundo real não é assim.

O palavrão é parte essencial da cul
tura de um povo, e dá um rápido en
tendimento objetivo e subjetivo para

frases que demorariam bem mais 
para ser descritas com finesse. Além 
disso, é como um instrumento ver
bal de autodefesa; uma maneira de 
desabafo perante fatos ou emoções. 
Existe até o Dicionário do Palavrão e 
Termos Afins (científico, não escula
cho). O palavrão pode, sim, ser utiliza
do com cautela - e por que não, com 
educação - na mídia, principalmente 
em situações como a da mencionada 
atleta, cuja "m.." não foi pejorativa a 
ninguém e expressou exatamente o 
que os espectadores sentiam.

Mas e as crianças, vão ouvir isso? 
Ora, elas já têm contato com pala
vrões desde pequenas (pais, escola, 
música, TV, internet), e terão muito 
mais com o passar dos anos. Cabe 
aos pais moldá-las da maneira que 
julguem adequada, mas não creio que 
um palavrão eventual as estrague. É 
paradoxal que pessoas enterradas vi
vas em horário nobre não causem es
panto; mas palavrões, sim. E também 
paradoxal foi a música de encerra
mento do programa na edição do dia 
seguinte -  com palavrões em inglês.

FRASE
• "A ideia desse trabalho é sensibilizar 
a população e os produtores rurais em 
relação ao problema das matas ciliares na 
bacia do Tietê-Jacaré",
Lélia Lourenço Pinto, do Ibama de Bauru

PARA PENSAR
• "Nossas dúvidas são traidoras 
e nos fazem perder o que, com 
freqüência, poderiamos ganhar, 
por simples medo de arriscar", 

William Shakespeare

II

Doutora Linamara confirma 
presença no Melhores 2011

A Secretária dos Direitos da Pessoa com Deficiência, doutora Linamara 
Rizzo Bapttistela, confirmou presença na Festa Melhores de 2011, promo
vida pelo jornal O ECO, que acontece no sábado dia 18 de agosto, no Clu
be Marimbondo. A secretária de Estado receberá o troféu Mulher do Ano, 
em virtude do seu apoio a Adefilp (Associação dos Deficientes Físicos de 
Lençóis Paulista) e dedicação em promover a entidade. A secretária fez 
questão de confirmar presença no evento, mesmo tendo agenda com o 
governador Geraldo Alckmin (PSDB) no domingo pela manhã. O apoio da 
secretária não se limitou a divulgação do nome da Adefilp Brasil afora. A 
secretária foi responsável pela destinação para mais de R$ 900 mil para 
construção de área polidesportiva e Centro de Reabilitação na Adefilp.

M erecido
Doutora Linamara Rizzo Bapt- 

tistela confirmou presença na fes
ta Melhores 2011, oferecida pelo 
jornal O ECO.

Relâmpago
A primeira sessão da Câmara 

de Vereadores de Macatuba após 
o recesso terminou com o tempo 
recorde de dez minutos, incluindo 
a leitura da ata da sessão anterior, 
realizada no dia 25 de junho. Nem 
os vereadores acostumados a utili
zar a palavra livre como Odair Álva
res Funes (PT), o Sargento, e José 
Gino Pereira Neto (PSC), o Zezo, se 
atreveram a prolongar a sessão.

Falou
Talvez quem tenha mais cha

mado a atenção na primeira ses
são do semestre tenha sido o 
segundo-secretário, Benedito Jor
dão (PSC), o Siqueira. Acostumado 
a apenas acompanhar a sessão e 
reclamar, o vereador leu pela pri
meira vez no ano a pauta da ses
são. Pena que o trabalho dos ve
readores durou pouco tempo.

Brincadeira
Em um momento de tranquili

dade antes da sessão da Câmara, 
o vereador Jorgivaldo Teles San
tana (PPS), o Vavá, sentou na ca
deira de Elídio de Jesus Scarmeloto 
(PPS) e "brincou" de ser presiden
te da Casa. Os vereadores e as 
poucas pessoas que acompanha
vam a sessão não se contiveram e 
caíram na risada com a descontra- 
ção proporcionada por Vavá.

Adesivado
Por falar em Vavá, ele é o 

exemplo extremo de que o clima 
político domina a cidade de Ma-

catuba em todos os locais. O ve
reador se dirigiu até a Câmara de 
Vereadores com uma perua todi- 
nha adesivada com propaganda 
política. Só dele, é claro!

Público
As sessões da câmara de Ma- 

catuba estão com um público di
ferenciado nos últimos meses. 
Diversos postulantes ao cargo do 
legislativo para as eleições deste 
ano marcam presença nas ses
sões para se interarem dos as
suntos tratados pelos vereadores 
e, segundo eles próprios, para 
aprenderem a legislar.

Caminhando...
Em Lençóis Paulista tem can

didato se preparando -  até fisi
camente -  para por a campanha 
na rua, literalmente. O candidato 
a prefeito, Marcos Rodrigues de 
Lima (PCdoB), o Marcão Piauí, 
tem sido visto constantemente 
caminhando no Parque do Povo. 
Tão importante quanto o preparo 
mental, uma campanha também é 
feita de muita sola de sapato.

...e cantando
E a escolha do Parque do Povo 

como local de exercício pode não 
^^r apenas uma coincidência, mas 
um incentivo para o candidato, já 
que o local leva o nome de seu ad
versário, José Antonio Marise, vice 
na chapa encabeçada por Bel Lo- 
renzetti (PSDB). Além disso, o local é 
um bom reduto eleitoral para pedir 
voto, entre uma corridinha e outra.
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Cidades
Agudos
A Prefeitura Municipal e o 

Comtur (Conselho Municipal de Tu
rismo) lançaram mais quatro rotei
ros no projeto City Tour, que incluem 
o Caminho Aventura, Histórico, Rural 
e Ecológico. As visitas são acompa
nhadas por monitores que contam 
as histórias e peculiaridades de 
cada atrativo e local visitado. Cada 
city tour temático pode ser feito em 
grupos a partir de dez pessoas. Há 
opções apenas com visitação ou 
também incluindo alimentação. Os 
agendamentos devem ser feitos no 
PIT (Posto de Informações Turísticas) 
pelo telefone 3261-1313 ou no email 
turismo@agudos.sp.gov.br. O valor 
varia de acordo com cada pacote.

Lençóis Paulista
As inscrições para cursos ofere

cidos pelo Centro Municipal de For
mação Profissional (CMFP) para o 
segundo semestre seguem até hoje 
às 16h. Os cursos que ainda ofere
cem vagas são: Operador de Micro, 
Moda Íntima, Marcenaria, Mecânico 
de Bicicleta, Mecânica de Automó
veis e Elétrica Residencial. Os inte
ressados podem se dirigir ao CMFP 
com RG, CPF, Cartão Cidadão e com
provante de residência.

Região
O 4° Batalhão de Polícia Militar 

do Interior (4° BPMI), considerado 
referência na Polícia Militar (PM) do 
Estado de São Paulo completou on
tem 111 anos Inicialmente instalado 
na capital paulista, o batalhão atuou 
na Revolução Constitucionalista de 
1932. Atualmente, a unidade da PM 
é responsável pelo policiamento em 
Bauru e outros 18 municípios entre 
eles Macatuba, Lençóis Paulista, Bo- 
rebi e Agudos. As cidades e áreas 
são subdivididas em sete compa
nhias sendo a 1̂ , 3 ,̂ 4 ,̂ e Compa
nhia da Força Tática, localizadas em 
Bauru, a 2̂  em Pirajuí, a 5̂  em Len
çóis Paulista e a 6  ̂ em Pederneiras.

PROFISSIONALIZANTE
Começaram ontem  ̂as aulas da primeira turma 
do curso de Moda Íntima no CMFP (Centro 
Municipal de Formação Profissional) "Prefeito 
Ideval Paccola". As aulas são ministradas na 
sede do CMFP, ao lado da Facilpa, de segunda e 
quarta-feira, das yhgo às iih  e das igh às lóhgo.

FOTO: DIVU LG A Ç Ã O

FRASE
"São 35 casais que vão se unir pelo 
sacramento do matrimônio", Padre 
Silvano Palmeira sobre encerramento da 
Semana Nacional da Família dia 18 de 
agosto, na Paróquia Cristo Ressuscitado

Comprar antiinflamatórios 
e anticoncepcionais 
pode ficar mais difícil

A Agência Nacional de Vigilância Sanitária estuda 
exigir que o cliente apresente receita médica na hora 
de adquirir medicamentos de tarja vermelha. Na teo
ria, como a própria tarja diz, eles só podem ser vendi
dos com prescrição médica. Mas, na prática, isso qua
se nunca acontece. Um dos motivos para a mudança 
seria combater a automedicação, que não leva em 
conta os efeitos colaterais e as contraindicações dos 
medicamentos. Entre os exemplos de remédios de tar
ja vermelha estão, ainda, aqueles contra 
pressão alta, os antifúngicos e os anti
bióticos. Já os xaropes para tosse e os 
analgésicos, por exemplo, podem ser 
vendidos sem receita. Na avaliação 
da Anvisa, não existe a necessidade 
de uma nova lei sobre o assunto, e o 
caminho é uma maior conscientiza
ção dos farmacêuticos e uma fis- ^  
calização mais rígida.
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PARE - O trânsito na rodovia Osny Matheus (SP-261) está cada vez mais compli
cado devido às obras de recuperação. Por vários trechos, o motorista tem que parar, 
pois apenas uma das faixas de rolamento pode receber tráfego de veículos. O trecho 
próximo ao trevo de acesso a Avenida Professor Jácomo Nicolau Paccola é um dos 
locais em que o motorista tem que ter paciência para esperar.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

1

2
3

Na luta para aumentar a qualidade dos ser
viços prestados, a Anatel anunciou que vai 
ampliar a fiscalização dos serviços de inter
net fixa e móvel. ̂  A partir de novembro, a 
Agência vai instalar dois mil equipamentos 
para avaliar a velocidade e a estabilidade do 
serviço prestado.

O presidente da Anatel, João Rezende, defen
deu que a situação precisa de uma medida 
rápida e a agência tem de dar uma resposta 
ao usuário, que também estava preocupado 
com serviço. Caso não seja apresentada uma 
melhora, ele não descarta suspensões.

Atenção pais: começa esse mês em toda da 
rede pública de São Paulo a matrícula anteci
pada para o Ensino Fundamental. As escolas 
vão receber, entre os dias 28 de agosto e 28 
de setembro, as inscrições das crianças com 
mais de 7 anos, que não estão matriculadas.
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A gigante de tecnologia 
Amazon anunciou sua 
entrada no mercado de 
jogos sociais com o lança
mento de "Living Classics". 
O jogo esta disponível 
para usuários do Facebook

Google Chrome já tem 
um terço do mercado de 
navegadores, diz pesquisa

A guerra entre navegadores ganha outro 
capítulo. Nesta terça-feira 7, o site de moni
toramento de internet StatCounter divulgou 
dados que apontam para um crescimento em 
participação de mercado do Google Chrome 
até o patamar de 33,8% em julho. O núme
ro põe o navegador 1,8% à frente do Inter
net Explorer, da Microsoft, que já havia sido 
ultrapassado pelo concorrente em maio, se
gundo o StatCounter. Em junho, o Chrome de
tinha 32,8%, segundo a mesma empresa. O 
Internet Explorer era responsável por 32,3% 
dos acessos. Os dois líderes são seguidos de 
Firefox (23,7%), Safari (7,1%) e Opera (1,7%). 
O browser da Mozilia perdeu 0,5% em relação 
ao mês anterior, enquanto 0 da Apple e 0 do 
Opera se mantiveram praticamente estáveis. 
Empresas de monitoramento e pesquisa web 
costumam apresentar resultados significan- 

temente díspares. 0 Google Chrome foi 
lançado há quatro anos. 0 Internet Ex
plorer data de 1995.

Rápidas
-IMPOSTO- 0 plenário do Senado aprovou 
nesta terça-feira a desoneração de impostos 
para a venda dos chamados smartphones ce
lulares que têm acesso ã internet banda lar
ga. 0 benefício reduz a zero as alíquotas de 
PIS/Pasep e Cofins incidentes sobre a venda 
desses aparelhos. O dispositivo foi incluído no 
texto da medida provisória (MP) 563, que tra
ta do plano Brasil Maior. A Mp saiu da Câmara 
e segue para sanção presidencial.

-LANÇAMENTO- A Samsung Electronics está 
preparando a apresentação do novo modelo 
em sua popular linha de celulares inteligentes 
Galaxy Note em um evento dia 29 de agosto.

/////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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FASES DA LUA
AGOSTO

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

193
Polícia Corpo de
Militar Bombeiros190
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa.................3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................. 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional APOSENTADORIA
O INSS vai antecipar o pagamento do décimo-terceiro salário para 

aposentados e pensionistas. A metade do salário recebido será 

paga entre os dias 27 de agosto e 10 de setembro. De acordo com o 

Ministério da Previdência Social, mais de 25,6 milhões de beneficiários 

terão o salário antecipado, o que injetará R$ 11,2 bilhões na economia.

MATA CILIAR

Agudos sedia seminário 
ambiental regional
Evento discutiu com a sociedade sobre a situação das matas ciliares na bacia Tietê-Jacaré

A ngelo  N eto

0 Instituto Ambiental Vi- 
dágua e o Instituto Pró- 
-Terra promoveram nesta 
terça-feira, dia 7, no auditório 
da Acira (Associação Comer

cial, Industrial e Rural de Agu
dos), o segundo seminário da 
Campanha ”Da Mobilização à 
Floresta” financiada pelo Fehi- 
dro (Fundo Estadual de Recur
sos Hídricos). Representantes 
das cidades de Agudos, Borebi, 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Areiópolis e São Manuel parti
ciparam do encontro.

Cerca de 30 pessoas par
ticiparam do evento que teve 
como objetivo discutir com 
diversos setores da sociedade a 
recuperação das matas ciliares 
da região, em especial da bacia 
hidrográfica Tietê-Jacaré que 
engloba 34 municípios do Esta
do. Os temas abordados foram 
a importância da mata ciliar, as 
formas de restauração florestal 
e a situação das matas ciliares 
da bacia Tietê-Jacaré.

Parceira no evento, a Polícia 
Militar Ambiental também este
ve no seminário para esclarecer 
algumas dúvidas sobre o novo 
Código Florestal através de uma 
palestra. Segundo o policial 
Leandro Marcomini, eventos 
como esses, realizados em toda

SEMINÁRIO - "Da Mobilização à Floresta" reuniu cerca de 30 pessoas no auditório da Acira, em Agudos

a região, buscam disseminar 
informações. ”O objetivo é in
formar estudantes e proprietá
rios rurais, pois o novo Código 
Florestal veio para normatizar e 
mudar várias coisas”, completa.

Já a chefe do Escritório 
Regional de Bauru do Ibama 
(Instituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos Natu
rais Renováveis), Lélia Louren- 
ço Pinto, debateu a questão do 
Cadastro Ambiental Rural e Ato 
Declaratório Ambiental. ”A ideia 
desse trabalho é sensibilizar a 
população e os produtores ru
rais em relação ao problema das

matas ciliares na bacia do Tietê- 
-Jacaré. A partir da sensibiliza
ção, há a conscientização. Dessa 
forma, futuramente, iremos ter 
uma recuperação das áreas de
gradadas”. Ela ainda lembra que 
o termo ”sustentabilidade socio- 
ambiental” tem que ser recorda
do por todos da sociedade para 
que esse trabalho realizado seja 
benéfico para o meio ambiente.

Em Agudos, segundo enge
nheiro agrônomo da secretaria 
do Meio Ambiente, Marcelo 
Cogo, os pequenos produtores 
são os maiores responsáveis 
pelos problemas relacionados

às matas ciliares. ”Os pequenos 
produtores não têm recursos fi
nanceiros para cercar e plantar 
as mudas em torno dos rios. 
Nós da secretaria procuramos 
um meio para dar algum incen
tivo a eles, tanto me nível esta
dual quanto federal”.

O primeiro seminário ”Da 
Mobilização à Floresta” foi rea
lizado dia 26 de julho, em Bau
ru. No total, serão dez encon
tros regionais, quatro voltados à 
bacia Tietê-Batalha e seis volta
dos à bacia Tietê-Jacaré. Cada 
seminário será focado em um 
grupo de até oito municípios.

LITERATURA

Macatuba e Agudos organizam Feira do Livro Espírita

Evento pretende divulgar a doutrina e vender livros a preços acessíveis

Priscila Pegatin

No próximo final de sema
na, Macatuba e Agudos 
organizam a 1® Feira do 

Livro Espírita. Em Macatuba, 
o evento será realizado no sába
do, das 9h às 15h, na Rodoviá
ria da cidade. Já em Agudos, a 
Feira será no sábado das 9h às 
18h e domingo das 9h às 12h, 
na Praça Tiradentes.

Segundo Paulo Rogério Mar-

zanatti, organizador da Feira de 
Macatuba, estarão disponíveis 
aproximadamente 600 livros 
para compra. ”A maioria são li
vros usados, com um valor sim
bólico. Temos muita coisa. Ro
mances, livros de mensagens, 
auto-ajuda, livros espíritas, do 
Chico (Xavier)”, diz. ”O primei
ro objetivo da feira é divulgar 
a doutrina espírita, que tem o 
lado filosófico e também o lado 
cientifico”, diz Marzanatti.

Para Agudos, segundo os 
organizadores, a maioria dos li
vros também é usada e de títulos 
variados, como obras do Chico 
Xavier, Divaldo Franco, Raul 
Teixeira e Richard Simonetti.

A 1® Feira do Livro Espírita 
é aberta ao público em geral e 
para os interessados no espiri
tismo. ”Nossa expectativa é re
almente divulgar a mensagem 
que Cristo trouxe para nós”, 
finaliza Marzanatti.

FEIRA DO LIVRO ESPIRITA

Macatuba
SÁBADO 11
Das 9h às 15h 
LOCAL- Rodoviária

Agudos
SÁBADO 11
Das 9h às 15h 
DOMINGO 12
Das 9h ás 12h 
LOCAL- Praça Tiradentes

/////////////////̂ ^ ^ ^

LEAO

Receita libera consulta ao 3° lote de restituição do IR

Aproximadamente 2,3 milhões de contribuintes estão na lista; Receita deve liberar mais de R$ 2 mi

Redação

A Receita Federal liberou 
nesta quarta-feira a con
sulta ao terceiro lote do 

Imposto de Renda do exercício de 
2012, além dos pagamentos resi
duais de 2011, 2010, 2009 e 2008.

No total, serão 2.318.119 
contribuintes beneficiados, to
talizando R$ 2,2 bilhões em res
tituições, que serão creditadas 
simultaneamente no dia 15 de 
agosto. A consulta ao lote pode 
ser feita no site da Receita.

Destes, R$ 2,1 bilhões serão 
distribuídos entre 2.286.395 
contribuintes referentes ao ter
ceiro lote do exercício de 2012 
(ano base 2011) -  já acrescida a 
taxa Selic do período, de 3,06% 
(maio a agosto de 2012), e inclu
sos os 19,6 mil contribuintes 
beneficiados pelos Estatuto do 
Idoso de 2003.

Do exercício de 2011, se
rão creditados R$ 38 milhões 
a 16.051 contribuintes; o lote 
residual de 2010 somará R$ 
11,8 milhões a 7.664 pessoas

e, para o residual do exercício 
de 2009, serão R$ 10,3 mi
lhões para 5.427 pessoas.

Os pagamentos referen
tes a 2008 somarão R$ 5,1 
milhões a serem pagos para 
2.582 contribuintes.

CONSULTA
Para saber se teve a decla

ração liberada, o contribuinte 
pode acessar a página na Re
ceita na internet ou entrar em 
contato pelo telefone 146.

A restituição ficará disponí-

vel no banco por um ano. Após 
este período, o valor deve ser 
resgatado por meio de formu
lário que deve ser preenchido 
no site, ou pelo e-CAC, página 
também do site da Receita des
tinada especificamente às ope
rações de IR.

Caso o valor não seja credi
tado, a Receita informa que o 
contribuinte pode procurar dire
tamente o Banco do Brasil, nas 
agências ou pelo telefone, para 
agendar o pagamento em conta- 
-corrente ou poupança pessoal.

noite

http://www.uniontecnologia.com.br


Cotidiano MATRICULA
A partir desta semana, a Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia do Estado de 
São Paulo inicia a convocação dos candidatos selecionados que participarão, em agosto, dos cursos de 
qualificação profissional do programa Via Rápida Emprego. Em Borebi e Macatuba serão chamados 30 
inscritos. Já em Agudos e Lençóis Paulista serão convocados 60. Os candidatos que receberem o aviso 
devem comparecer ao local indicado na correspondência, munidos de RG e CPF para realizar a matrícula.

ADM INISTRAÇAO POLICIA

Saae vai investir R$ 500 mil para 
ampliar sua sede administrativa
Projeto lido na primeira sessão legislativa após recesso abre crédito para realização de obra

V ito r Godinho

O  Saae (Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto) 
de Lençóis Paulista pre

tende investir mais de meio 
milhão de reais na ampliação 
de sua sede administrativa. O 
objetivo da obra é melhorar as 
condições de trabalho dos ser
vidores da autarquia -  já que o 
prédio é anterior a criação de 
diversos departamentos como 
recursos humanos e engenha
ria -  e melhorar as condições 
de acessibilidade para o públi
co que depende dos serviços 
do órgão.

Para isso, o Poder Executi
vo encaminhou nesta segunda
-feira 6, um projeto de lei para 
a Câmara Municipal que abre 
crédito especial no orçamento 
do Saae de R$ 550 mil para a 
execução da obra. Depois de 
aprovado em primeira e segun
da votação, o que deve ocorrer 
nas próximas sessões, o projeto 
segue para o departamento de 
licitações da autarquia.

O diretor Financeiro da 
Prefeitura, Júlio Gonçalves, 
que acumula a direção da au
tarquia, explicou que a licita-

MEIO MILHÃO - Projeto do Saae prevê a ampliação da sede administrativa; investimento será de R$ 550 mil

ção não enfrentará problemas 
por conta do período eleitoral. 
"Como estamos usando recur
sos próprios, a licitação poderá 
ser realizada normalmente, sem 
conflitos com a legislação elei
toral”, explicou.

O diretor afirmou que o pro
jeto prevê a construção de uma 
área de 484 metros quadrados, 
que serão divididos em dois pa- 
vimentos. O pavimento térreo

deverá abrigar o almoxarifado 
e escritório. No pavimento su
perior será instalado o setor de 
administração, contabilidade, 
finanças, recursos humanos, 
licitações e setor de engenharia.

"Outra coisa que é impor
tante destacar no projeto é a 
instalação de uma plataforma 
que dará acesso ao escritório 
do Saae. Hoje nós temos uma 
escada que dificulta o acesso de

cadeirantes ou mesmo pessoas 
idosas”, completou o diretor.

Depois de aprovado na Câ
mara, o projeto vai para san
ção da prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e segue para licitação 
que segundo Gonçalves poderá 
durar cerca de 30 dias. O dire
tor afirmou que a obra é fun
damental para que a autarquia 
acompanhe o crescimento e de
senvolvimento da cidade.

v a c i n a ç ã o

Saúde intensifica campanha contra gripe A
Aumento no número de casos em todo o Estado fez com que a diretoria 
de Saúde de Lençóis Paulista intensificasse ações de prevenção

A n g e lo  N e to

D evido ao aumento no nú
mero de casos e gripe A 
em todo o Estado de São 
Paulo, a Secretaria de Saúde 
promove uma intensificação 

nas campanhas de vacinações 
nos últimos meses. A última 
ação da secretaria é a convoca
ção dos portadores de doenças 
crônicas a tomarem a vacina 
contra a gripe A. O grupo tam
bém é considerado de risco, 
pois a população que possui 
algum tipo de doença crônica 
tem maior risco de desenvolver 
casos mais graves da gripe.

A medida tem como ob
jetivo aumentar a cobertura 
de imunização contra o vírus 
da influenza no Estado. Além 
de imunizar a população con
tra o vírus da gripe influenza 
H1N1, a vacina também prote
ge contra outros dois tipos do 
vírus influenza: A H3N2 e B.

Segundo o encarregado 
de Saúde Comunitária de 
Lençóis Paulista, José Apa
recido dos Santos, a cidade

conta hoje com um trabalho 
de intensificação em todos os 
setores da sociedade. "Foram 
tomadas diversas medidas de 
orientações preventivas. In
tensificamos as buscas ativas 
com agentes comunitários, 
principalmente com doentes 
crônicos”. Até o momento, fo
ram vacinadas 1672 pessoas 
com alguma doença crônica. 
Para tomar a vacina, esse gru
po deve apresentar nos pos
tos de saúde um documento 
que comprove o diagnóstico 
da doença, como uma receita 
ou laudo médico.

A dose é gratuita e pode ser 
feita nos postos de saúde da ci
dade em pacientes que apresen
tam diagnóstico de doenças crô
nicas. A imunização também é 
recomendada para pacientes 
com doenças neurológicas inca- 
pacitantes e obesos.

O QUE É DOENÇA CRÔNICA
As doenças crônicas são 

doenças que não põem em 
risco a vida da pessoa num 
prazo curto, logo não são

emergências médicas. No en
tanto, elas podem ser extre
mamente sérias e debilitam o 
sistema imunológico.

São exemplos de doenças

crônicas o câncer, diabetes, 
doença hipertensiva, algu
mas infecções como a tuber
culose, lepra, sífilis ou gonor- 
réia e a AIDS.

VACINA -  Secretaria Estadual da Saúde realizou uma convocação dos 
portadores de doenças crônicas a tomarem a vacina

EXATA
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2  ̂Vara Cível da Comarca de Lençóis Paulista, SP
Edital de Citação de João Alves da Silva Filho, com o Prazo de 20 (Vinte) dias. O Dr. MM. Juiz 
de Direito da 2^ Vara Cível da Comarca de Lençóis Pauiista, SP. Faz Saber a todos quantos o 
presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, especiaimente a João Alves da Silva Filho, 
CPF/MF n. 034.649.478-82, que por este Juízo, sob n° 688/2009, processam-se os autos da 
Reintegração de Posse proposta peio Banco Bradesco Financiamentos S.A (atual denominação 
do Banco Finasa BMC S/A), alegando, em síntese que: em razão do contrato de financiamento 
n° 3698050184, concedeu-lhe crédito para aquisição, com alienação fiduciária, do veículo marca 
Volkswagem, modelo Gol 16V, cor Verde, Ano/Modelo 98/99, Chassi 9BWZ2Z373WT146235; que 
0 requerido obrigou-se a pagar o débito em 48 parcelas mensais de R$ 512,86 (quinhentos e doze 
reais e oitenta e seis centavos), vencendo-se a primeira em 19/10/2008 e a úitima em 19/09/2012; 
foram pagas apenas as quatro primeiras parceias; e razão disso foi deferido o pedido inicial, com 
expedição e cumprimento do mandado de Reintegração de Posse; conforme consta em certidão 
do Sr. Oficiai de Justiça, o requerido encontra-se em iugar incerto e não sabido. Em virtude do 
exposto, expediu-se o presente editai, com prazo de 20 dias, peio qual fica os requeridos citados 
para os termos da ação de Reintegração de Posse, podendo contestá-la no prazo de 15 (quinze) 
dias, sob pena de reveiia e julgamento procedente da ação nos termos da inicial. E, para que 
chegue ao conhecimento de todos especialmente dos citandos, expediu-se o presente edital que 
será publicado e afixado na forma da lei. Lençóis Paulista, 02 de agosto de 2012. Eu, (a) Nilson 
Raiça Correia da Siiva, matrícula 820,045-6, escrevente, digitei, Eu, (a) Edson José Teixeira Barros, 
matrícula 308.263, escrivão diretor, conferi e subscrevo. Mario Ramos dos Santos - Juiz de Direito.

Macatuba registra 
roubo e tráfico 
de drogas
Em dois dias, a polícia registrou registra 
roubo a supermercado e tráfico de 
drogas em praça; uma pessoa foi presa

A n g e lo  N e to

0 clima de aparente 
tranquilidade dos úl
timos dias na cidade 
de Macatuba foi quebrado 
essa semana com uma ocor

rência de roubo e outra de 
tráfico de drogas. Uma pes
soa foi presa em flagrante e 
outros três são procurados.

A primeira ocorrência 
aconteceu em plena luz do 
dia na segunda-feira 6. Um 
supermercado, localizado 
na Vila Santa Rita, foi rou
bado por um homem arma
do por volta das 11h.

De acordo com as in
formações da Polícia Mili
tar, um funcionário estava 
dentro do escritório do 
estabelecimento quando 
uma pessoa armada com 
revólver entrou e anunciou 
o assalto. Foram levados 
R$ 200 em dinheiro. O 
acusado fugiu em um Fiat

branco com outros dois 
homens que o esperava 
dentro do automóvel. Até 
o fechamento desta edição 
ninguém havia sido preso. 
A polícia investiga o caso

A outra ocorrência 
aconteceu nesta terça-feira 
7. Durante patrulhamento 
pela Vila Santa Rita, poli
ciais militares se depara
ram com R.L., 30 anos, em 
atitude suspeita. Ele estava 
apoiado na janela de um 
carro parado próximo à 
Praça Mario Galassi.

Durante revista, a PM 
encontrou uma pedra de 
crack na mão do acusado e 
R$ 6,00 em dinheiro. Den
tro do veículo foi localizado 
um pote com outras 12 pe
dras da droga. R.L foi pre
so em flagrante por tráfico 
e recolhido à Cadeia de 
Pirajuí. Segundo a Polícia 
Militar, ele já era conheci
do dos meios policiais.

mailto:exata@lpnet.com.br




Saúde

Aleitamento é recomendado, no 
mínimo, até o sexto mês de vida do 
bebê; mães são as únicas responsáveis 
por garantir esse direito aos filhos

Priscila Pegatin

" a : :
m m pa

mamentar é magnifi- 
, g:, até me emociono 

aara falar. É um mo
mento único da mãe com a crian
ça. É saber que :  meu leite susten
ta, desenvolve, deixa minha filha 
mais forte e ajuda ela a crescer", 
descreve Micheli Renata Maganha 
de Oliveira, mãe da Micaelli Riani 
Maganha de Oliveira, que com
pleta cinco meses amanhã, sobre 
:  aleitamento materno.

Para Micaelli, assim como 
para todos os bebês de até seis 
meses, :  leite materno é :  único 
alimento indicado, mas a escolha 
d : aleitamento é exclusiva da 
mãe, por isso :  assunto é tão dis
cutido n : meio médico. "Como 
amamentar é uma decisão das 
mães, :  que temos a fazer é 
orientar sobre a importância d : 
leite para :  desenvolvimento da

criança", explica Carla Andreotti, 
enfermeira da diretoria de Saúde.

O aleitamento materno, além 
de ser considerado um ato de amor, 
previne :  bebê de inúmeras doen
ças. Segundo a OMS (Organização 
Mundial da Saúde), :  aleitamento 
é a melhor forma de fornecer a: 
recém-nascido todos os nutrientes 
necessários para um crescimento 
saudável. "O leite materno tem 
todos os componentes que :  bebê 
precisa e nas concentrações ideais. 
Tem proteína, gordura, água, mas 
:  que acho mais importante é a 
passagem de anticorpos da mãe 
para o bebê, que são as células 
que previnem as infecções, como 
diarreia, pneumonia, meningite, 
diabetes na fase adulta, hiperten
são e obesidade. Além do aumento 
do vínculo da mãe com o bebê", 
explica Lívia Hueb.

Segunda a pediatra, o Minis
tério da Saúde orienta que o bebê

seja alimentado exclusivamente 
com o leite materno no mínimo 
até os seis meses de vida. "De
pois desse período ele precisa 
das papinhas, água, mas a mãe 
pode continuar amamentando 
até dois anos ou mais", diz.

No Brasil, segundo estudos so
bre aleitamento, apenas 20% dos 
bebês são amamentados depois 
dos três meses.

Amamentar, na prática, não 
é fácil. A mãe tem que realmen
te querer, mas amamentar é téc
nica. A mãe não nasce sabendo, 
ela aprende. É muito importante 
a mãe procurar orientação na 
rede de saúde, se informar, ler 
sobre amamentação porque a 
mãe tem que estar tranquila nes
se momento", explica a pediatra.

Segundo a enfermeira Carla, 
na rede pública as mães recebem 
orientações sobre a importância 
do leite materno em todas as Uni

dades de Saúde. "Aproveitamos 
a sala de espera dos postos para 
orientar, mas também convida
mos as mães para participarem 
de duas reuniões no Hospital. 
Elas recebem informações sobre 
como vai ser o parto e a impor
tância do leite materno. Na cida
de, hoje é difícil a mãe que não 
amamenta", diz Carla.

Para Micheli, além das orien
tações do pediatra, amamentar 
é um ato natural, que aprendeu 
com a mãe e com as cunhadas. 
"Minha mãe e cunhadas sempre 
me incentivaram a amamentar. Já 
tenho uma filha, a Monique que 
tem cinco anos e tomou leite ma
terno até os 3 anos e 8 meses e vi 
que é muito saudável. Só precisava 
levar no pediatra no retorno. Tanto 
a Monique como a Micaelli nunca 
pegaram uma doença ou até mes
mo gripe. E quanto mais amamen
to, mais leite tenho", finaliza.

OPINIAO

Por que Pilates?
B eatriz  Casali B atis te lla  

M u lle r
(Crefito 48.244-F)
M ile n a  de  O liveira  Lima 

Souza
(Crefito 39462-F)

O século 20 mal tinha come
çado quando o alemão Joseph 
Pilates (1880 - 1967) começou a 
chamar a atenção para os male
fícios do ritmo acelerado da vida

moderna e para a necessidade de 
se desenvolver a mente e manter o 
corpo saudável. Ainda na década 
de 1920, ele já se preocupava com 
maneiras de combater a estafa físi
ca e mental. Pilates divulgou seus 
exercícios como tratamento contra 
os efeitos do que hoje chamamos 
de estresse e que ao praticá-los 
seus clientes poderiam obter o 
controle do próprio corpo e resga
tar o ritmo e a coordenação mo

tora naturais, comprometidos pela 
vida civilizada, como o sedentaris- 
mo que inibe o movimento e pode 
gerar efeitos devastadores.

"Ou usa ou enferruja", um 
conselho que se costuma dar aos 
mais idosos pode ser aplicado 
também aos jovens de hoje. O 
que diferencia o pilates de outras 
formas de exercício é seu modo 
de execução. Em contraste com 
as repetições muitas vezes me-

cânicas das aulas de aeróbica e 
musculação, os exercícios de pi
lates exigem concentração e aten
ção aos detalhes: da exata posição 
dos pés ao movimento em arco do 
ombro, a respiração correta enfa
tizando expirações prolongadas e 
controladas, o posicionamento do 
quadril e costelas. O resultado é 
o benefício de todo o corpo e não 
apenas o fortalecimento de um 
músculo ou um grupo muscular.

DE MAE PARA FILHO
Para as mães que estão amamentando, a pediatra Lívia 
Hueb orienta que se alimentem a cada três horas e 
tomem, no mínimo, três litros de água por dia, para poder 
produzir o leite necessário. Os cuidados na alimentação 
das mães se tornam benefícios para os filhos.
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Sociedade f a m íl ia
Rafaela, Djair e 
Suelen aproveitam 
as delícias da 
pizzaria Pramio

Estilo Caseiro
Prato Feito
Comercial
Marmitas

Marmitex
Self-Service

Porções

Disk Marmitex
Fones: 3264-8768 e 9632-0231

PARABÉNS PRA VOCE
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

Marina Ronque Stopa 
festeja mais um ano de vida 
hoje. Historiadora, atriz e 
coordenadora da Biblioteca 
Orígenes Lessa, ela recebe o 
abraço carinhoso da família e 
dos amigos. Na foto, posa ao 
lado de Leda Fernandes.

FOTO: JO RNA L O ECO
• ÓTICAS CAROL
Desde 1989 no ramo de óculos, 
a Óticas Carol é o endereço 
certo para quem procura por 
óculos de grau ou de sol, com 
qualidade. Com marcas como 
Ray-ban, Vogue, Mormaii, 
Absurda, NK, TNG, Hang Loose, 
Speedo, Pierre Cardin, Lorrane, 
Empório Armani, Maxmara e 
Dior o que não falta são opções 
e modelos para diversos gostos. 
Na foto, Luiz Sales, Lucélia e 
André. A Óticas Carol atende na 
Rua Coronel Joaquim Antônio 
Martins, 712, ou pelo telefone 
(14) 3263-4566.

FOTOS: STUDIO A

O  Ana Cristina e Flavio, 
na pizzaria Pramio 
© Elaine e Valdirene, 
na pizzaria Pramio 
© Leandro e Hevelin, 
na pizzaria Pramio 
O  Riquelme, Glaucia e 
Vagner, na pizzaria Pramio 
© Maisa e Gileno, 
na pizzaria Pramio 
O  Mariana e Mateus, 
na pizzaria Pramio
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• Aline 
esbanja 
alegria aos 
11 meses

• Arthur é pura 
graciosidade 
em seus 
quatro meses
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